

教育研修センターNEWS

Vol.9
2025.12

今年も「研修医が選ぶ指導医Awards2025」を行いました！

救急外来でお世話になった部門 ノミネート数 33名

第一位：救急科 星野芳史先生

救急科 関口博史先生、仁村明日香先生

外科 大橋拓先生

循環器内科 赤川理恵先生

研修でお世話になった部門 ノミネート数 26名

第一位：循環器内科 赤川理恵先生

血液内科 鈴木隆晴先生

脳外科 金丸優先生、志田和樹先生

消化器内科 小島康輔先生、宮下翔先生

放射線科 森田哲郎先生

飲み会等でお世話になった部門 ノミネート数 25名

第一位：消化器内科 小島康輔先生

脳神経内科 高橋瑞喜先生

小児科 井浦航平先生

ロールモデルとなる先生部門 ノミネート数 26名

消化器内科 三井田秀先生

消化器内科 小島康輔先生

いろいろ相談にのってもらった部門 ノミネート数 33名

泌尿器科 小松集一先生

小児科 井浦航平先生

そのほか自由記載として「学会指導でお世話になった田邊先生/滑川先生/島津先生」「心電図を教えてくださった循環器内科の先生方」「顔が好きすぎて私のQOL維持に大変お世話になりましたで賞 志田先生」などいろいろな意見がありました。なんといっても今年は消化器内科の先生方が多数票を集めていたので、**研修センター特別賞は消化器内科の皆様**に送らせていただきます。

今回も**67名**もの先生の名前が挙がりました。「お世話になった」と研修医が感謝している指導医がこんなにたくさんいるというのはうちの病院ならではじゃないかと思います。皆様いつも熱いご指導ありがとうございます。来年も引き続きよろしくお願ひいたします。